

**ABSTRAK**  
**PERANCANGAN INTERIOR RUMAH SAKIT UMUM DAERAH TIPE-D**  
**CIKATOMAS KABUPATEN TASIKMALAYA**

**Seffi Rahma Shabrina**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat, 40257

Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya saat ini berencana membangun rumah sakit baru bertipe D. Dibutuhkan Rumah sakit Kelas D di Cikatomas Kabupaten Tasikmalaya karena jarak waktu tempuh dari cikatomas ke kota tasikmalaya yang sangat panjang, hal ini menyebabkan pertolongan pertama tidak dapat dilakukan dengan cepat dan dapat membahayakan jiwa. Banyaknya populasi di Kabupaten Tasikmalaya juga menjadi salah satu faktor perlunya dibangun Rumah Sakit ini. Dengan adanya Rumah Sakit ini maka masyarakat bisa mendapatkan pertolongan pertama dengan cepat serta mendapatkan fasilitas yang mumpuni dari pemerintah. Sesuai dengan standar Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia nomor 24 tahun 2014 untuk memenuhi ketersediaan rumah sakit dalam rangka peningkatan akses pelayanan kesehatan kepada masyarakat agar lebih terjangkau. Sehubungan kondisi geografis yang cukup jauh, maka perlu dibentuk Rumah Sakit Kelas D. Pembangunan RSUD di wilayah tersebut diharapkan mampu menopang pelayanan kesehatan masyarakat.

Psikologi (dari bahasa Yunani Kuno: psyche = jiwa dan logos = kata) dalam arti bebas psikologi adalah ilmu yang mempelajari tentang jiwa/mental. Psikologi tidak mempelajari jiwa/mental itu secara langsung karena sifatnya yang abstrak, tetapi psikologi membatasi pada manifestasi dan ekspresi dari jiwa/mental tersebut yakni berupa tingkah laku dan proses atau kegiatannya, sehingga Psikologi dapat didefinisikan sebagai ilmu pengetahuan yang mempelajari tingkah laku dan proses mental. Dalam perkembangannya penataan interior dapat mempengaruhi psikologi seseorang. Ada beberapa unsur ruang yang dapat memengaruhi sisi psikologis, seperti warna, bentuk, garis, tekstur, suara, bau, dan berbagai gambar dan simbol yang memiliki dampak terhadap keadaan emosi, juga karakteristik psikologi manusia. Salah satu aspek desain interior yang dapat mempengaruhi Psikologis adalah penggunaan warna pada desain interior itu sendiri. Pada dasarnya setiap warna memiliki potensi untuk memberikan kesan positif maupun negatif kepada pengguna ruang. Yang akan mempengaruhi perilaku pengguna dan juga keadaan psikologis pengguna. Tujuan dari perancangan ini adalah untuk menciptakan interior rumah sakit umum yang sesuai dengan kebutuhan ideal rumah sakit kelas D yang sesuai dengan standarisasi pemerintah serta sesuai dengan psikologis dari pengguna, agar dapat membantu mempercepat proses penyembuhan pasien dan mengurangi rasa stres selain dari penanganan secara medis.

Kata kunci: Rumah Sakit Umum Cikatomas, Psikologi.